

Grand Nevers -- Grand Nevers

FOURCHAMBAULT ■

LE JOURNAL DU CENTRE SAMEDI 13 OCTOBRE 2018 12

Quand le monde s'apprend en musique

Des bruits inhabituels retentissaient, lundi matin, à l'école maternelle Romain-Rolland. Les enfants inscrits en TPS (toute petite section) et en PS (petite section) étaient réunis dans la grande salle de jeux pour participer à une séance de découverte musicale.

Bernard Delarrat, directeur de l'école de musique de l'AMF, est venu avec Fabrice Berger, percussionniste de l'Orchestre d'harmonie, pour respecter un contrat de partenariat conclu avec l'école maternelle. Ce contrat entre dans le projet commun défini par les trois maîtresses de l'école, ayant pour thème les grandes



MATERNELLE. Suivant Fabrice Berger, les enfants frappent dans leurs mains ou jouent d'un instrument en marchant.

parties du monde.

Actuellement, c'est l'Afrique qui est au programme jusqu'à la Toussaint. Ce sera ensuite l'Amérique du Sud.

Pour des enfants de cet

âge, entre 2 ans et demi et 3 ans et demi, la musique est considérée comme un jeu. Les élèves avaient travaillé en classe la chanson *Les crocodiles*. Ils ont pu la chanter tout en jouant

avec des instruments à leur taille (tambourins, petites percussions...).

Les plus grands, moyenne et grande sections, étaient ensuite invités à une séance d'initiation. ■